



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 223**  
**28 de abril de 2016**

## **Universidad Central desarrollará proyectos de investigación agropecuaria**

Una delegación del Programa Coreano en Agricultura Internacional, (Kopia por sus siglas en inglés) se reunió con el Dr. Fernando Sempértegui Ph.D, rector de la Universidad Central del Ecuador y el Ing. Antonio Gaybor, decano de la facultad de Ciencias Agrícolas, para iniciar la colaboración en proyectos de investigación. Kopia es un programa enfocado lograr cooperación en investigación agrícola para beneficio de Corea y los países socios.

El objetivo principal de la reunión fue ofrecer apoyo para que la Universidad Central del Ecuador desarrolle proyectos de investigación con el Instituto Nacional de Investigaciones Agropecuarias, Iniap. Proyectos que contarán con el apoyo técnico y financiero de Corea. El Iniap firmó en 2012 un Memorando de Entendimiento con la Administración de Desarrollo Rural de la República de Corea del Sur con el fin de implementar en Ecuador el Programa Coreano en Agricultura Internacional, Kopia.

El doctor Sempértegui, se refirió al apoyo que brindará la Facultad de Ciencias Agrícolas de la Universidad Central y Kopia a nuevas iniciativas para pequeños productores, con el fin de mejorar y diversificar su producción y así lograr nuevas opciones de mercado para sus productos. También se ha solicitado que voluntarios de la Universidad apoyen a los campesinos de las zonas afectadas por el sismo en la provincia de Manabí, en la producción agrícola, enfocada en nuevas opciones de mercado.

La Universidad solicitó el apoyo para que cuatro estudiantes de nacionalidad indígena, que actualmente van a iniciar la maestría en agroecología, puedan tener oportunidades de entrenamiento corto en Corea. Kopia ha permitido la capacitación de investigadores y técnicos ecuatorianos en distintos aspectos del manejo de varios cultivos. **J.S**

